



**Le béton, ça suffit !
Non au 3^{ème} quai !**

**MANIFESTATION
LE SAMEDI 8 OCTOBRE À 11 H 00
Rendez-vous Plage des Tamarins,
Port-Vendres.
Marche vers la mairie.**

Le 3^{ème} quai : un projet destructeur, un scandale culturel
Construire le 3^{ème} quai, c'est enfouir sous le béton des trésors antiques.
De nombreux vestiges ont été détruits déjà en 2019.

Exigeons des fouilles conformément à la loi !

Un projet économiquement et écologiquement contestable
Un monopole pour la Compagnie Fruitière, c'est renoncer à des projets diversifiés, porteurs d'emplois et d'avenir.
Nous voulons choisir, respecter la nature, arrêter la pollution.

Bâtissons un vrai plan de développement concerté !

À l'appel des Associations Port-Vendres et les Port-Vendrais, Port-Vendres Nature Environnement, FRENE66, SETA, le collectif des Tamarins/cap Béar Avec le soutien de la coordination VIURE

La presse en parle !

Trésor archéologique bientôt coulé sous le béton ?

*La Culture laisse détruire les ruines uniques
d'un port antique de Méditerranée.*



« Le Canard enchaîné » – mercredi 14 septembre 2022

Ouillade .eu

l'info en Roussillon qui coule de source

Tribune Libre/ Pierre Leberger : « A Port-Vendres, un projet de 3e quai obsolète et dénué de sens »

L'Ouillade, le 25 septembre 2022